
 

 

 

 

COMUNE DI CAPRIASCA 
Municipio 

Piazza Motta, CP 165, 6950 Tesserete 

 

Risposta all’interpellanza scritta relativa all’informazione sulla nuova 
impostazione strategica della nuova edilizia scolastica in Capriasca 
sottoscritta da Lorenzo Quarenghi a nome del Gruppo PS & sinistra 

indipendente  
 

6950 Tesserete, 6 febbraio 2013 
Ris. mun. no. 43 del 04.02.2013 

 
 
Egregio Signor Quarenghi, 
 
ci riferiamo all’interpellanza pervenuta il 29 gennaio scorso concernente il tema 
dell’informazione sulla nuova impostazione strategica della nuova edilizia scolastica in 
Capriasca. 
 
In merito osserviamo che il documento “impostazione strategica della nuova edilizia 
scolastica in Capriasca” era un documento di lavoro all’indirizzo del Consiglio Comunale, 
(non è stato trasmesso a singoli cittadini) che aveva lo scopo principale di informare 
questo consesso. Il documento è stato distribuito come da lei asserito in occasione della 
seduta del 25 giugno ma è pure stato approfondito e discusso dai singoli municipali 
all’interno dei rispettivi Gruppi. 
 
Si trattava di un documento prospettico che illustrava una visione d’insieme allo scopo 
primario di informare, fare il punto della situazione e indicare gli intendimenti che saranno 
evidentemente oggetto di approfondimento nell’ambito dei singoli messaggi municipali 
relativi alle varie strutture scolastiche che contiamo di sottoporre al Consiglio Comunale al 
più presto (a partire da quello relativo alla trasformazione dell’Ex Caserma) per le decisioni 
che gli competono. 
 
Al documento hanno dato seguito in vario modo tutti i gruppi del Consiglio Comunale e 
confermiamo che l’impressione riassunta è stata di ampio consenso. 
Confermiamo pure che sul principio della decentralizzazione della scuola dell’infanzia non 
vi sono state indicazioni contrarie da parte dei gruppi. Sul tema della 
centralizzazione/decentralizzazione in particolare, si è espresso unicamente il Gruppo 
Verdi e PAC, che coerentemente a quanto aveva già avuto modo di indicare per il tramite 
dei suoi rappresentanti nelle discussioni precedenti, privilegia il principio della 
decentralizzazione di tutti e due gli ordinamenti scolastici (SI e SE). 
 
Distinti saluti. 
 

PER IL MUNICIPIO 
  Il Sindaco:      Il Segretario: 
  Andrea Pellegrinelli     Tiziano Delorenzi 


